



# 五小だより

平成30年7月11日(水) No.10  
白河市立白河第五小学校 発行責任者 小林 茂

## 5・6年生の企画あふれる 子ども祭り

7月10日(火) 2～4校時を使い、子ども祭りが実施されました。子ども祭りは代表委員会を中心に5・6年生が企画・運営し、みんなで楽しめるようなコーナーを考え、1週間以上前から準備してきました。6年生が「射的」「かき立てゲーム」「絵かきリレー」「キャラクターあてゲーム」「ロケットを飛ばせ」「キャップ投げ」5年生は「まちがいさがし」「パズル」「ストラックアウト」「ボーリングゲーム」の計10カ所の各コーナーを担当し、仲良し班ごとに全ての会場を回り、得点を競うものでした。5・6年生は各コーナーの運営と仲良し班のリーダー役を時間で交換するなど全児童が楽しい一時を過ごすことができるものでした。また、今年も白坂幼稚園児がゲームに参加してくれました。



# 白清カップ県大会

7月8日（日）福島市東邦みんなのスタジアムにおいて、日清カップ県大会が行われました。白河第五小学校からは、ジャベリングボール投げに5年生：西野佑さん、6年生：渡辺聖央さん、前田千空さん、走高跳に6年生：坂本奨悟さんの4名の皆さんが出場しました。当日は梅雨の合間のために雨こそ降りませんでしたが、気温と湿度が高く競技する選手を苦しめていました。県大会はどの競技もレベルが非常に高く、競技者も地区大会の何倍も出場していました。白五小の4名の皆さんもそれぞれ自己ベストを目指して頑張りました。そんな中、走高跳の坂本奨悟さんが125cmをクリアして見事7位に入賞しました。



## 自転車乗りには十分気をつけましょう！自転車による事故ゼロを目指して！

高学年になると自転車に乗れる範囲が広がるためか危険度も増すようです。地域の方からも小学生の自転車の乗り方で心配されるご意見を頂きました。自転車の交通事故の最も多いのが飛び出し事故です。また、自転車の加害事故も最近聞かれます。自転車に乗って友達の家遊びに行くなどはくれぐれも交通ルールを守って、安全運転に心がけましょう。

本校では、自転車に乗ってよい範囲を右のように決めています。さらに、必ずヘルメットをかぶることを約束にしています。

子どもたちが自転車に乗っていてけがをしたり事故に遭ったりすることが心配されますが、逆に、子どもたちが自転車に乗って歩行者にけがをさせるということも心配されます。次の安全利用五則（警察庁・都道府県警）を参考に家庭でもご指導をお願いします。

- |       |            |
|-------|------------|
| 1・2年生 | 車の通らない家の周り |
| 3・4年生 | 方部内        |
| 5・6年生 | 学区内        |



### 自転車安全利用5則

- |                      |             |
|----------------------|-------------|
| 1. 自転車は、車道が原則、歩道は例外  | 2. 車道は左側通行  |
| 3. 歩道は歩行者優先で、車道よりを徐行 | 4. 安全ルールを守る |
| 5. 子どもはヘルメットを借用      |             |



## 7月13日（金）授業参観・学級懇談

- |    |             |               |
|----|-------------|---------------|
| 日程 | 13:15～14:00 | 授業参観（5校時）     |
|    | 14:00～15:00 | AED講習会（救急救命法） |
|    | 15:00～15:30 | 学級懇談          |

